12月10日 年末家族会・親睦委員会・加藤秀憲委員長他

来年3月次男が当杭ルで結婚式のお世話になる事になり3日前打ち合わせで婚約者と来ておりまして、下見を兼ねて参加したいということで急遽1名増えまして計·孫が3人とあれやこれやで私達入れて大人が6人で計9人の参加になりました。団体割引がきかないので来週の例会で多額なスマイルで穴埋めをお許し下さい。

本日ご出席のご家族の皆様には、年末のお忙しい中にも関わらず多数ご出席を賜り厚 く御礼申し上げます。又、平素より宇部ロータリークラブに対し温かいご理解・ご支援・ご協 力を賜りこの場をお借りし厚く御礼申し上げます。今日は会員はじめ、ご家族、米山 奨学生の閻・静さん、そしてローターアクトの原田会長を始めアクトのメンバーを含め、約 100 名の ご参加を頂きました。この場をお借りし厚く御礼申し上げます。7月の花火大会の家族 会以来ですが本日も皆さんと楽しい時間を過ごしたいと思います。 今年は 10 月に宇部 の地に於きまして当地区 2710 地区山口広島の会員大会が開催され約 1600 人以上の各 地のロータリアンが宇部の地に集まり、大変盛大な大会になりました。そして、来年度は西 村滋生会長の下、宇部ロータリークラブは60周年を迎えます。記念式典は7月10日に開催さ れます、懇親会には奥様もご案内しますので、ぜひ同伴にてご参加のほどをお願い致 します。又、先週の例会・総会に於きまして、次々年度会長パニとして木下敏彦さん に決まりました。70周年にむけての第1歩になります、宇部ロータリークラブの歴史と伝統を 引き継いでもらいたいと思います。又、本日の年末家族会開催に加藤秀憲・親睦活動 委員長をはじめ親睦活動委員会の皆さんには何ヶ月も前から準備を重ねられ本日を迎 えられました。改めてお礼を申し上げます。本日の家族会は、それぞれの家族の皆様 に今年1年間の感謝と宇部クラブ会員の皆さんとの親睦を深めることがロータリークラブの家 族会だと思います。本日の年末家族例会を機会に家族の絆を深めていただき、改めて ご家族に感謝をし、今宵ひと時、楽しい、時間をお過ごし頂きますようお願い致しま す。本日はありがとうございました。